



DIGITALE VERANSTALTUNG

DIGITAL EVENT

EINLADUNG

INVITATION

Die Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten
Lucia Puttrich

und
die Hessische Ministerin der Justiz
Eva Kühne-Hörmann

laden Sie herzlich ein zum

Expertengespräch zur E-Evidence-Verordnung

Wie kann Internetkriminalität wirksam bekämpft werden?

am Freitag, 4. Dezember 2020, 14:00 – 15:00 Uhr

Verfolgen Sie den deutschen Livestream auf unserem YouTube-Kanal
[Hessen in Berlin und Europa](#)

Begrüßung

Lucia Puttrich

Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Eva Kühne-Hörmann

Hessische Ministerin der Justiz

Expertengespräch

Didier Reynders

Kommissar für Justiz und Verbraucherschutz

MdEP Moritz Körner

Schattenberichterstatte für die Fraktion RENEW

Rainer Fransch

Leitender Ministerialrat im Hessischen Ministerium der Justiz

Josephine Ballon

Head of Legal von HateAid gGmbH

Moderator

Hendrik Kafsack

Frankfurter Allgemeine Zeitung

Wir bitten um Anmeldung mit Ihrem persönlichen Link.

Über streamline@lv-bruessel.hessen.de
können Sie den Panelisten gerne Ihre Fragen stellen.
Der Livestream wird simultan verdolmetscht (Englisch/Deutsch).

The Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen
Lucia Puttrich

and
the Minister for Justice of the State of Hessen
Eva Kühne-Hörmann

cordially invite you to an

Expert panel discussion on the E-Evidence Regulation How can cybercrime be combated effectively?

On Friday, 4 December 2020, 2:00 – 3:00 p.m.

Follow the livestream in English on [Vimeo](#)

Welcome

Lucia Puttrich

Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Eva Kühne-Hörmann

Minister for Justice of the State of Hessen

Expert panel discussion

Didier Reynders

Commissioner for Justice

MEP Moritz Körner

Shadow Rapporteur for Renew in the LIBE committee

Rainer Fransch

Senior Ministerial Councillor in the Ministry for Justice of the State of Hessen

Josephine Ballon

Head of Legal of HateAid gGmbH

Moderator

Hendrik Kafsack

Frankfurter Allgemeine Zeitung

Please register with your personal link.

Please put your questions to the panelists via
streamline@lv-bruessel.hessen.de.

Simultaneous interpretation will be available (English/German).

Die von der Kommission 2018 vorgeschlagene E-Evidence-Verordnung will grenzüberschreitende Ermittlungen im Bereich der Internetkriminalität erleichtern. Die Bandbreite der möglichen Delikte reicht hierbei von Beleidigungen (hate speech) bis hin zu Kinderpornographie und der Planung von terroristischen Anschlägen. Werden Straftaten im Internet in einem Mitgliedstaat begangen, ist aber der Internetprovider in einem anderen Mitgliedstaat gelegen, ist für die Ermittlungen von Daten des ausländischen Internetproviders bei normalem Procedere ein förmliches Rechtshilfeverfahren notwendig. Mit der E-Evidence-Verordnung soll nunmehr ein vereinfachtes Verfahren geschaffen werden, aufgrund dessen ein ermittelnder Staat direkt Informationen bei dem in einem anderen Mitgliedstaat gelegenen Internetprovider einholen kann. Das E-Evidence-Dossier befindet sich derzeit in den Beratungen des Europäischen Parlaments. Federführend ist der Ausschuss für bürgerliche Freiheiten, Justiz und Inneres (LIBE).



Livestream verpasst?

[Hessen in Berlin und Europa](#)

The E-Evidence Regulation proposed by the Commission in 2018 aims to facilitate cross-border investigations into cybercrime. The spectrum of possible offenses ranges from insults (hate speech) to child pornography and the planning of terrorist attacks. If criminal offenses on the Internet are committed in one Member State, but the Internet provider is located in another Member State. Under normal procedures formal mutual assistance proceedings are necessary for the investigation of data from the foreign Internet provider. The E-Evidence Regulation is intended to create a simplified procedure, based on which an investigating state can obtain information directly from an Internet provider located in another Member State. The European Parliament is currently debating the e-evidence dossier. The Committee on Civil Liberties, Justice and Home Affairs (LIBE) is in charge.



Missed the Livestream?

[Hessen in Berlin und Europa](#)